

La ética en este sentido puede ayudarnos a formarnos como seres capaces de llevar bien a cabo una responsabilidad, porque esto nos lleva a superarnos como profesionales, y no digo que el tener un título, quiere decir que seamos éticamente profesionales, el título es solo la comprobación de la culminación de una licenciatura, y la ética profesional es la capacidad mental de cada individuo de hacer lo correcto responsablemente, así, nos ayuda a crecer como ya lo había dicho profesionalmente.

En la parte moral es la ordenación sistemática de principios, normas y reglas establecidos por un grupo profesional, para su propia realización, con el fin de regular y dirigir la conducta moral de sus miembros o sus relaciones mutuas, para ayudarnos en un futuro para tener una imagen más respetable pero a la vez noble para dirigir bien algún proyecto con ayuda humana.